

News Archiv

- [2023](#)
 - [Juni 20231 Eintrag](#)
 - [Mai 20231 Eintrag](#)
 - [April 20231 Eintrag](#)
 - [März 20232 Einträge](#)
 - [Februar 20231 Eintrag](#)
- [2022](#)
 - [Dezember 20221 Eintrag](#)
 - [August 20221 Eintrag](#)
 - [Juli 20222 Einträge](#)
 - [Juni 20221 Eintrag](#)
 - [Mai 20221 Eintrag](#)
 - [März 2022 3 Einträge](#)
 - [Februar 20221 Eintrag](#)
 - [Januar 20222 Einträge](#)
- [2021](#)
 - [Dezember 20213 Einträge](#)
 - [November 20213 Einträge](#)
 - [Oktober 20212 Einträge](#)
 - [September 20211 Eintrag](#)
 - [August 20211 Eintrag](#)
 - [Juli 20213 Einträge](#)
 - [Juni 20211 Eintrag](#)
 - [Mai 20212 Einträge](#)
 - [Februar 20211 Eintrag](#)
- [2020](#)
 - [November 20201 Eintrag](#)
 - [Oktober 20205 Einträge](#)
 - [September 20203 Einträge](#)
 - [August 20206 Einträge](#)
 - [Juni 20203 Einträge](#)
 - [Mai 20207 Einträge](#)
 - [April 20206 Einträge](#)
 - [März 20201 Eintrag](#)
 - [Februar 20205 Einträge](#)
 - [Januar 20202 Einträge](#)
- [2019](#)
 - [Dezember 20192 Einträge](#)
 - [November 20195 Einträge](#)
 - [Oktober 20192 Einträge](#)
 - [September 20192 Einträge](#)
 - [Juli 20192 Einträge](#)
 - [Juni 20192 Einträge](#)
 - [Mai 20195 Einträge](#)
 - [April 20194 Einträge](#)
 - [März 20195 Einträge](#)

- [Februar 20193 Einträge](#)
- [2018](#)
 - [Dezember 20181 Eintrag](#)
 - [November 20181 Eintrag](#)
 - [Oktober 20182 Einträge](#)
 - [Juni 20183 Einträge](#)
 - [Mai 20183 Einträge](#)
 - [April 20181 Eintrag](#)
 - [Februar 20181 Eintrag](#)
 - [Januar 20181 Eintrag](#)
- [2017](#)
 - [November 20172 Einträge](#)
 - [Oktober 20171 Eintrag](#)
 - [September 20172 Einträge](#)
 - [Juli 20179 Einträge](#)
 - [Juni 20177 Einträge](#)
 - [Mai 20173 Einträge](#)
 - [April 20172 Einträge](#)
 - [März 20174 Einträge](#)
 - [Februar 20172 Einträge](#)
- [2016](#)
 - [November 20163 Einträge](#)
 - [September 20161 Eintrag](#)
 - [August 20161 Eintrag](#)
 - [Juli 20162 Einträge](#)
 - [Juni 20161 Eintrag](#)
 - [Mai 20165 Einträge](#)
 - [April 20161 Eintrag](#)
 - [März 20162 Einträge](#)
 - [Februar 20164 Einträge](#)
 - [Januar 20163 Einträge](#)
- [2015](#)
 - [Dezember 20151 Eintrag](#)
 - [November 20156 Einträge](#)
 - [Oktober 20153 Einträge](#)
 - [Juli 20151 Eintrag](#)
 - [Juni 20153 Einträge](#)
 - [Mai 20152 Einträge](#)
 - [April 20153 Einträge](#)
 - [März 20154 Einträge](#)
 - [Februar 20151 Eintrag](#)
- [2014](#)
 - [Juni 20142 Einträge](#)
- [2013](#)
 - [Mai 20131 Eintrag](#)

März 2022

Erfolgreicher Pfadischnuppertag



Am vergangenen Samstag schnupperten über 120 Kinder und Jugendliche bei schönstem Wetter Pfadiluft. Im ganzen Kanton wurden typische Pfadiaktivitäten für die Pfadiinteressierten Kinder und Jugendliche angeboten. Es wurden Seilbrücken gebaut, Seilgezogen, Schnitzeljagden veranstalten und Boote gebastelt. Dabei wurde nicht nur das Pfadifeuer entfacht, sondern auch Schoggibananen oder Marshmallows über dem Feuer zubereitet.
Auf viele neue Abenteuer in der Pfadi.

[Weiterlesen ... Erfolgreicher Pfadischnuppertag](#)

22.03.2022 12:34 von Karibu

Nationaler Pfadischnuppertag 19.März 2022



Pfadi ist für viele Personen ein Begriff. Sie verbinden damit Spiel, Spass und Abenteuer in der Natur, gemeinsam mit Gleichaltrigen. In der Pfadi knüpfen bereits Kinder Freundschaften fürs Leben, probieren neue Dinge aus und erwerben so neue Fähigkeiten. Mit Worten allein lässt sich das vielfältige Angebot der Pfadi allerdings nicht beschreiben. Deshalb laden rund 350 Pfadi-Gruppen am 19. März 2022 potenziellen Pfadi-Nachwuchs zum Schnuppern ein. Auch an diversen Standorten in Graubünden können Kinder und Jugendliche im Alter von 5 bis 15 Jahren Pfadi hautnah erleben.

- Chur: [Pfadi Phoenix Chur](#)
- Churer Rheintal: [Pfadi Amedes Ems](#)
- Bündner Herrschaft und Fünf Dörfer: [Pfadi Falkenstein Landquart](#)
- Prättigau: [Pfadi Rhätikon Schiers](#) und [Pfadi Kobra Larein Jenaz](#)
- Engadin: [Battasendas Engiadin`ota](#)
- Davos: [Pfadi Davos](#)
- Albula, Domleschg und Heinzenberg: [Battasendas Viamala](#)

Die Pfadiabteilung in deiner Nähe findet sich auch auf dem [Pfadi-Finder](#).

Wir wünschen allen Pfadinteressierten Kinder und Jugendliche einen abenteuerreichen und tollen Pfadischnuppertag.

14.03.2022 09:52 von Karibu

DV Filisur



Personelle und statuarische Änderungen an der Delegiertenversammlung in Filisur

Am 5. März fand die jährliche Delegiertenversammlung der Pfadi Graubünden in Filisur statt. Nach 1 Jahr im

Vorstand, trat Gianna Giuliani v/o Dolby (Basel) zurück. Der Sitz für eine italienisch sprechende Person bleibt

Vakant.

Weiter wurden Statutenänderungen zugestimmt. Die Funktion der Kommunikationsverantwortlichen wird der

kantonalen Leitung angegliedert, was ein engeres Zusammenarbeiten ermöglicht. Damit wird auf zunehmende

Relevanz von Kommunikation in den Jugendverbänden reagiert. Als Kommunikationsverantwortliche wurde

Livia Benesch v/o Karibu (Rhäzüns) gewählt. Sie ist, in der nun aufgelösten Stabsstelle Kommunikation, als

Medienverantwortliche seit 3 Jahren für die Pfadi Graubünden tätig.

Aufnahme Pfadi Phoenix Chur

Weiter wurde die im Oktober, aus dem Zusammenschluss der Abteilungen Pfadi St. Luzi Chur und Pfadi Chur,

neu gegründete Abteilung Pfadi Phoenix Chur in den Kantonalverband aufgenommen. Im Rahmen dieser Wahl

wurde die Pfadikrawatte in den Churer Stadtfarben bestätigt.

Der Kantonalverband Pfadi Graubünden besteht nun aus insgesamt 10 Abteilungen und deckt die 3 Kantonssprachen ab.

Pfadi wieder (er)leben im 2022

Im Sommer findet das zweiwöchige Bundeslager (BuLa) im Obergoms (VS) statt. Das OK rechnet mit bis zu 35'000 Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen. Im Rahmen der DV informierte das OK die bündner

Delegation über das alle 14 Jahre stattfinde Lager der grössten Jugendorganisation der Schweiz. Über 350 freiwillige Pfadibegeisterte planen seit mehreren Jahren den Grossanlass, der vom 23. Juli bis 6. August 2022

stattfinden wird.

Weiter findet das traditionelle kantonale Pfingstlager (PfiLa), sofern es die aktuelle Lage zulässt, nach 2 jähriger

Pause wieder statt. Das Pfadiwochenende über Pfingsten wird dieses Jahr von der Pfadi Amedes Ems organisiert, welche zusätzlich ihr 50 jähriges Jubiläum feiert. Dafür wird noch einen passenden Lagerplatz in der Region Imboden/Chur gesucht.

Für das traditionelle Wölfiweekend (WöWe) der 6-11 jährigen Kinder geht es dieses Jahr ins Unterengadin.

Battasendas Capricorn Engiadina Bassa organisiert den zweitägige Highlight für die Wölflis vom 18. und 19. Juni in Sent.

06.03.2022 18:27 von Karibu